



くぼた校通信



TEL: 0246-65-3155

平成30年12月21日発行

学校公開を終えて・・・

去る11月28日(水)に、ふくしま教育週間に合わせて学校公開を行いました。当日は、保護者の方をはじめ、中学校・高等学校の先生方や福祉機関、地域の方々など多くの皆様に、日ごろの授業の様子、特にくぼた校での学習の中心となっている「作業学習」を参観していただきました。この「作業学習」とおして、生徒たちは働く意欲と共に将来の職業生活や社会自立に必要な事柄を学習しています。

また、今回の学校公開に参加された地域の方から、「実際に製作している様子を見たいと思って来ました。」と声をかけていただきました。10月27日(土)に開催した「くぼた校祭」で作業製品を購入されたとのことでした。作業製品が、くぼた校、そしてくぼた校の生徒と地域の方々をつなげてくれたエピソードでした。これからもくぼた校は、「地域で共に学び、共に生きる」の具現化に向けて、取り組んでいきたいと思えます。

第1回 くぼた校祭 大成功！！

11月27日(土)に第1回くぼた校祭～未来に向かって～を開催しました。ステージ発表、作品展示、作業製品販売などを行い、130名余りの方に、来校していただきました。

ステージ発表は、2学年の開会宣言に始まり、昨年度完成したくぼた校の校歌披露や、琴の演奏、合奏の発表を行いました。勿来高校の音楽部の皆さんの合唱もあり、素敵な歌声を聴くことができました。また、生徒会企画のダンスや「U・S・A」のダンスをくぼた校生全員で楽しく踊り、盛大な拍手をいただくことができました。

作業学習製品販売では、作業学習の時間に心を込めて作った製品を多くの方々に購入していただきました。生徒たちはお客様との接客や会計など、一人一人が自分の係の仕事を、責任をもって行い、学習の成果を発揮することができました。

フィナーレでは、学級ごとに仮装をして「365日の紙飛行機」を歌い、3学年による閉会宣言(ひょっこりはんくぼたバージョン)で締めくくり、第1回くぼた校祭は大成功のうちに幕を閉じました。

勿来高校からは29名の生徒の皆さんが、ボランティアとして参加していただき、家庭クラブの小物販売、茶道部の茶道体験、駐車場整理や作業製品販売など、くぼた校祭の運営を支えていただきました。

来校された方からのアンケートには、「楽しそうに発表している姿が印象的で、温かい気持ちになりました。」「一人一人が頑張っていてすばらしかった。作品や製品もすてきな物が多く、次回も参加したいです。」などの感想をいただきました。今回、開校4年目にして初めてくぼた校での文化祭の開催でしたが、保護者の皆様や地域の皆様など多くの方々に、日頃の生徒達の学習の成果をご覧頂くことができました。



宿泊学習



1学年は、9月20日(木)～9月21日(金)の1泊2日で福島県いわき海浜自然の家に宿泊学習に行ってきました。1日目、2日目とも天候に恵まれず、雨天時案に内容を変更しながら活動を実施しました。野外炊飯やキャンドルファイヤーなど様々な活動を通して、それぞれがかかわり合いながら活動に取り組み、互いに協力する意識も高まりました。自然の中で貴重な体験をすることができ、普段学校では見ることのできない姿も見ることができました。今回の活動を通して、自立の意識も高まり、収穫の多い有意義な学習となりました。

スポーツ大会

10月6日(土)にとうほう・みんなのスタジアム(あづま総合運動公園)で行われた第17回福島県特別支援学校スポーツ大会に出場しました。陸上・フライングディスクの2競技にエントリーし、日ごろの練習の成果を十分に発揮しました。また、今大会は県内全ての特別支援学校が参加する大会であり、多くの生徒と競い合うことで、自分の能力を知ることができる貴重な機会になりました。競技に必死に取り組む姿、そして、仲間を応援したり、拍手で称賛したりする姿も見られ、様々な場面で大きな成長が感じられた大会となりました。



2学年修学旅行(京都・大阪方面)



10月10日(水)から2泊3日で修学旅行に行きました。1日目のユニバーサルスタジオジャパンでの班別行動では、友達と行き先を話し合って活動することができました。2日目の金閣寺の見学や焼き八ツ橋の体験、3日目の太秦映画村の見学では、日本の文化遺産や歴史的建物、産業、自然環境などに触れることができました。また、旅館で温泉に入浴したことや、飛行機や新幹線での移動したことも、生徒たちにとって印象に残る経験となりました。今回の修学旅行では集団活動のきまりや、社会生活上のルールやマナーを確認しながら活動することができました。今後の学校生活でも、さらに意識して欲しいと思います。

花が育む高校生と地域の交流支援事業

11月16日(金)に勿来高校で生活と福祉を履修している生徒たちと一緒にプランターに球根や花を植える活動を行いました。その後、くぼた校生で窪田町商店街などにプランターを配りに行き、地域の方々に喜んでもらいました。勿来高校生と交流を図りながら、町の美化に協力することができました。



～行事予定～

《1月》

8日(火) 第3学期始業式(11:50下校)
通学指導週間(～10日)
25日(金) 未来の県知事選挙(2学年)
30日(水) 高等学校I期選抜に伴う
下校時間変更(13:20下校)
31日(木) 高等学校I期選抜のため、
生徒休業日

《2月》

14日(木)～15日(金)
作業製品販売会(マルト窪田店)
18日(月)～22日(金) 後期個別懇談週間
20日(水)～3月1日(金) 短縮40分授業

《3月》

4日(月) 卒業式